



Macht mit!

alter Konsum

Wofür steht der Verein - Leben in Groß Dölln e.V.?

Der Verein wurde am 19.02.2022 durch Bürgerinnen und Bürger aus Groß Dölln, Groß Väter und Bebersee gegründet.

Der Zweck des Vereins besteht in der Förderung der dörflichen Gemeinschaft und von Projekten in den Bereichen Infrastruktur, Kunst, Kultur, Natur und Gemeinschaft.

Was der Verein möchte:

- **Konzeption, Entwicklung und Umsetzung von Gemeinschaftsprojekten**
- **Beschaffung von Mitteln zur Umsetzung der Projekte und Aktivitäten**
- **Durchführung von Veranstaltungen**

Wir möchten in kleinen Schritten starten, wir stellen uns einen einfachen Verkauf, regelmäßige Kino- o. Tatort-abende und anderes vor.

Genauso das Feierabend-Bier am Freitag Abend mit Musik, manchmal sogar live, im Sommer ein Cafe... also ein zentraler Treffpunkt.

Als erstes Projekt strebt der Verein den Erwerb des ehemaligen Konsums in Groß Dölln an, um das Gebäude für die Gemeinschaft zu entwickeln und nutzbar zu machen.